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 Introduzione del Presidente durante la quale viene fatto un riassunto delle attività svolte 
sinora dopodiché si passa ad una più ampia discussione in merito al “ Primo raduno 
internazionale degli arrotini”. Viene sottolineato da tutti il buon esito, la buona 
partecipazione ed anche il risvolto mediatico più che positivo ottenuto da questo evento. 
Positivo anche dal punto di vista economico in quanto le spese sostenute si pareggiano 
pressoché  con le entrate.

 Illustrazione del bilancio da parte del tesoriere Federico Lorenzi. Approvazione bilancio per 
alzata di mani, TUTTI FAVOREVOLI, NESSUN CONTRARIO, NESSUN ASTENUTO.

 Il presidente illustra l’ intenzione di sistemare un po’ l’ interno del caset di Fè. L’ idea è vista
di buon occhio da molti dei presenti.

 Il socio Marco Montalenti fa una proposta per la realizzazione di alcune panche da 
sistemare sotto la tettoia di Fè. L’idea è quella che chiunque abbia piacere possa far 
realizzare delle panche magari con una dedica ad un caro defunto.

 Ore 21.45 l’ assemblea si chiude e si procede con lo spoglio delle schede delle votazione 
per il rinnovo del consiglio.


